

# 社会情勢に興味持って

## 平田建設 土幌高に掲示板

【帯広発】(株)平田建設(土幌、長谷川雅毅社長)は14日、地域貢献活動の一環として土幌高校に写真ニュース掲示板を寄贈した。長谷川社長は「社会情勢に興味をもってほしい、将来につなげてもらいたい」と話していた。

土幌町で様々な地域貢献活動を行っている同社は、これから社会に出ていく生徒たちに世の中の出来事を身近に感じてもらうきっかけにとの思いから、土幌高に写真ニュース掲示板を贈ることを決めた。



掲示板は、時事ニュースを写真付きで取り上げるもの

ので、定期的に貼り替えられる。同校は、多くの生徒たちが通る進路指導室の前に設置した。

赤穂悦生校長は「多くの生徒たちが足を止めてニュースを見てくれると思う。ここで知ったニュースが面接などの場面で生きてくることがあるはず」と話していた。

長谷川社長は「一人でも多くの生徒に社会情勢に興味をもってもらい、将来につなげてもらいたい」と話していた。

ニュース掲示板を指す長谷川社長(右)

# 3/21 建設

## ニュース掲示板 土幌高に寄贈

平田建設

【帯広】平田建設(本



社・土幌)は14日、地域貢献活動の一環として、土幌高にニュース掲示板を寄贈した写真。

社会情勢に興味を持ってもらおうと考案。生徒が多く通る進路指導室の前に設置した。

赤穂悦生校長は「ここで得た知識が面接の場面で役に立つ」と期待。

長谷川雅毅社長は「進路や将来につなげてほしい」と話している。